
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  議  記  録  

高松市附属機関等の会議の公開および委員の公募に関する指針の規定により，次のとお  

り会議記録を公表します。  

会  議  名  平成２５年度第１回  高松市図書館協議会  

開催日時  平成２５年７月３日（水） 15 時 30 分～ 17 時 10 分  

開催場所  サンクリスタル高松  ３階  第１集会室  

議     題  

(1) 会長・副会長の互選ついて  

(2) 平成２４年度事業報告について  

(3) 平成２５年度予算・事業計画について  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由  
高松市附属機関等の会議の公開および委員の公募に関する指針に基づ

く  

出席委員  
岩本委員，鎌田委員，佃委員，徳田委員，北條委員，松浦委員  

松崎委員，真鍋委員，水谷委員，久保委員，佐藤委員  

傍  聴  者  1 人    

担当課連絡先  中央図書館 861－ 4501 

    

審議経過および審議結果  

１  開会  

 

２  議事  

○議題１  会長・副会長の互選について  

  ・佃委員を会長に，徳田委員を副会長に決定した。  

○議題２  平成２４年度事業報告について  

    ・平成２４年度歳出決算・事業報告について説明を行った。  

  ○議題３  平成２５年度予算･事業計画について  

    ・平成２５年度歳出予算・事業計画について説明を行った。  

質問  子ども詩吟というのは読書活動，図書館活動ということと関連しているのか。  

  回答  詩吟というのは日本の伝統的文化ですので，詩吟関連の本やＣＤを借りるきっか

けにもなるし，図書館の利用向上に直接繋がるわけではないが，子ども達にとっ

てプラスになると思われるので，読書まつりと関連づけて企画した。  

質問  国分寺図書館のキッズ読み聞かせが非常に良いと思うが，毎月開催できないか。  

  回答  子ども達の予定や練習の都合があるので，毎月は難しいと思う。  

  質問  図書館を使った調べる学習コンクールというのは昨年から実施されているが，最  

終的には発表等があるのか。  

回答  夏休み期間中に作品を仕上げてもらって，学校を通して図書館に提出して頂く。

それを審査して，読書まつりで表彰する、その中でも優秀な作品は全国コンクー

ルに推薦する。昨年度は２作品推薦して，２作品とも入賞した。  

 質問  国分寺は児童の多い地区だと思うが，その割には国分寺図書館の児童書数は少な

いのではないか。  

回答  スペースの問題があるので単純に増やすのは難しいが，中身を考えながら対応し

たい。  

質問  指標による高松市図書館の問題点や位置づけが分かりにくい。他都市と比較する

べきではないか。  

回答  比較しづらい面もあるが，貸出冊数については中核市の中では上位に位置すると

考えている。  

質問  障がい者サービスの機器体験事業とはどんなものか。  

回答  拡大読書器や点字プリンターなど視覚障がい者サービス機器が色々あるが，利用

が少ないので，実際に体験してもらって利用促進を図りたい。  

   ３  その他  

      ・子ども読書活動推進計画について説明  

      ・高松市子ども未来館（仮称）について説明  

 

４  閉会  

 


